

LAPORAN *PUBLIC EXPOSE* PT MITRA INVESTINDO Tbk

JAKARTA, 30 JUNI 2016

Berikut ini adalah ringkasan tanya Jawab dalam acara *Public Expose* PT Mitra Investindo Tbk tanggal 30 Juni 2016 bertempat di Ruang Seminar PT Bursa Efek Indonesia Tower II Lt. 1, Jl. Jend. Sudirman Kav.52-53, Jakarta Selatan - 12950.

Tanya:

Bagaimana *progress* pengambilalihan saham PT Benakat Oil saat ini?

Jawab:

Saat ini Perseroan menunggu keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa untuk menyetujui dua dari empat agenda Rapat yang berkaitan yaitu persetujuan pembelian 23,4% saham PT Benakat Oil dan persetujuan Pengeluaran Saham Baru tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahlu ("PMTHMETD") dan saat ini Rapat belum dapat memenuhi kuorum sehingga akan dilaksanakan Rapat kedua paling lambat 21 (duapuluh satu) hari dari Rapat tadi ditutup.

Tanya:

Berapa persen saham PT Benakat Oil yang diambil Perseroan?

Jawab:

Perseroan melakukan rencana pembelian sebesar 23,4% saham PT Benakat Oil.

Tanya:

Dana yang digunakan untuk akuisisi PT Benakat Oil apakah dari kas Perusahaan?

Jawab:

Akuisisi saham PT Benakat Oil melalui mekanisme Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("PMTHMETD") dan sisanya dengan menggunakan kas Perseroan.

Tanya:

Bagaimana struktur Perseroan nantinya setelah akuisisi PT Benakat Oil.

Jawab:

Struktur Perseroan setelah akuisisi PT Benakat Oil dapat dilihat dalam bukti iklan tambahan dan/atau perubahan informasi kepada pemegang saham yang telah kami lampirkan sebelum memasuki ruang Rapat.

Tanya:

Berapa besaran nilai akuisisi 23,4% saham PT Benakat Oil?

Jawab:

Total nilai akuisisi untuk 23,4% saham dan tagihan PT Benakat Oil sebesar Rp 71.374.187.514.

Tanya:

Berapa besar PMTHMETD yang akan dilaksanakan Perseroan?

Jawab:

Perseroan akan melakukan transaksi PMTHMETD sebesar maksimal yaitu 10% dari total modal ditempatkan dan disetor.

Tanya:

Bagaimana dengan proyeksi kinerja keuangan di tahun 2016, apakah pendapatan hanya dari penjualan minyak?

Jawab:

Sejalan dengan fokus Perseroan dalam bidang minyak dan gas bumi dan adanya pelepasan segmen usaha utama pertambangan granit, tahun 2016 pastinya pendapatan mayoritas dari penjualan minyak.

Tanya:

Berapa target penguatan harga minyak mentah di 2016? Sampai dengan kuartal I berapa yang sudah dijual?

Jawab:

Saat ini harga minyak sudah mengalami tren positif dan kami perkirakan harga minyak akan mengalami kenaikan sampai dengan USD 50/barel. Sampai dengan kuartal I 2016, anak usaha Perseroan telah menjual dari hasil produksi harian yang mencapai 180-190 barel/ hari atau sekitar 17.000 barel.

Tanya:

Berapa besar alokasi belanja modal tahun 2016 dan untuk apa saja?

Jawab

Pada tahun 2016 Perseroan tidak menganggarkan belanja modal pada anak Perseroan mengingat kondisi harga minyak mentah yang rendah sejak tahun 2015.

Tanya:

Update penjualan bisnis granit ke pihak lain sejauh ini sudah sampai dimana? Finalisasi transaksi kapan?

Jawab

Saat ini Perseroan menunggu keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa untuk menyetujui salah satu dua dari empat agenda Rapat yaitu pelepasan segmen usaha pertambangan granit dan pada hari ini Rapat belum dapat memenuhi kuorum sehingga akan dilaksanakan Rapat kedua paling lambat 21 (duapuluh satu) hari dari Rapat tadi ditutup.

Perseroan telah menerima uang muka penjualan bisnis granit dari PT Sanmas Mekar Abadi sebesar Rp 39 Milyar. Setelah mendapat persetujuan dalam RUPS, tahap selanjutnya Perseroan bersama dengan PT Sanmas Mekar Abadi akan membentuk satu anak Perusahaan untuk menerima pemindahan Izin Usaha Pertambangan ("IUP") kemudian baru dilakukan transaksi penjualan anak Perusahaan.

Tanya:

Target pengembangan bisnis anak usaha Goldwater tahun 2016?

Jawab

Sampai dengan saat ini anak usaha Perseroan hanya melakukan *maintenance* rutin untuk dapat menjaga kestabilan produksi minyak mentah di kisaran 180-190 barel/hari. Perseroan akan melakukan satu atau dua kegiatan seperti optimasi, reaktivasi dan lainnya atas sumur yang dinilai anak Perseroan memiliki peluang untuk meningkatkan nilai produksi harian jika harga jual minyak mentah sudah menunjukkan penguatan yang stabil. Jika harga jual minyak mentah masih belum stabil, Perseroan masih belum akan menjalankan kegiatan-kegiatan untuk optimasi sumur yang ada.

Tanya:

Berapa banyak sumur yang dikelola anak Perseroan saat ini?

Jawab

Sumur aktif anak Perseroan di Sorong +/- 30 sumur.

Tanya:

Bagaimana dengan perkembangan investasi pada Mentari Garung Energy Ltd. ("MGE")?

Jawab

Saat ini MGE masih dalam tahap eksplorasi yang dimana masih membutuhkan waktu 3-4 tahun kedepan untuk masuk pada tahap produksi. Saat ini MGE masih dalam tahap internal studi geologis. Tahun depan mungkin akan dilakukan program *seismic*

Tanya:

Bagaimana rencana peningkatan jumlah saham di PT Benakat Oil?

Jawab

Sampai dengan saat ini Perseroan belum memiliki rencana untuk meningkatkan kepemilikan saham di PT Benakat Oil.